

# JR総連青年部の皆さん！ 今こそ決別の時！！ 良識ある判断を！！

JR総連青年部の皆さん、現状に満足していますか？自分たちの本音を遠慮せず言えますか？

国会では「JR総連・JR東労組には革マル派が相当浸透している」と明言されています。自分たちの所属している組織の中に過激派集団である「革マル派」が浸透していると言われていたことがおかしいと思いませんか？

JR東日本では皆さんもご存じの通り「三鷹電車区事件」「浦和電車区事件」などが発生しています。組合を辞めさせるだけでなく、会社をも退職させたにも関わらず「冤罪」と堂々と胸を張り、被害者ではなく加害者を助ける運動を行っている組織は異常だと思いませんか？労働組合は「組合員のための組織」であり「組織のための組合員」ではありません。

私たちJR連合青年・女性委員会は責任産別として「明るく！楽しく！元気よく！」を合言葉に、「安全の確立」「政策実現」「男女平等参画」等、様々な課題に積極的に取り組んでいます。

良識あるJR総連青年部の皆さん、職場で働く仲間のために、私たち自身の将来のために、共に未来を切り拓いていきましょう！

## 今こそ、勇気ある決断を!!良識ある判断を!!



日本鉄道労働組合連合会（JR連合）  
青年・女性委員会

前議長 堂屋 敷 光